

## Bien-être Wellness

# L.RAPHAEL Genève LA SCIENCE DE LA BEAUTÉ

THE SCIENCE  
OF BEAUTY



© Yann Féron

L.RAPHAEL, marque suisse leader dans le domaine des soins cosmétiques anti-âge, offre les traitements cosmétiques les plus efficaces en matière de soins de la peau et des technologies de pointe exclusives. Pionnier dans les traitements, les soins médicaux et le bien-être L.RAPHAEL a véritablement révolutionné la science des soins de la peau avec son brevet exclusif LEC 40, un complexe lipidique alliant lécithine, omega-protéines et vitamines et permettant aux principes actifs de pénétrer plus en profondeur dans la peau.

L.RAPHAEL a mis au point des traitements avant-gardistes ultra-luxe, visages et corps, incluant les soins Oxy-Tech anti-âge, anti-pigmentation, traitements minceur et Ultra Gravity traitements raffermissants. Tous les traitements sont formulés pour s'étendre au-delà de la surface de la peau, plus performants pour stimuler la production de collagène et inverser de manière spectaculaire les signes visibles du vieillissement.

La philosophie de L.RAPHAEL est basée sur les 7 fondements de beauté - une approche holistique, multidimensionnelle et personnalisée qui intègre la médecine, la nutrition, l'exercice physique, les soins esthétiques, la gestion de l'âge, du stress et les loisirs. La vraie beauté rayonne de l'intérieur - lorsque le corps et l'esprit sont en parfaite harmonie. Chez L.RAPHAEL, chaque soin du visage, massage et traitement corporel a été développé spécifiquement pour revigorer les sens, rétablir la tranquillité d'esprit et fournir des résultats scientifiquement avancés et durables, pour se sentir plus en forme, et visiblement plus jeune.

*L.RAPHAEL, a leading Swiss brand in the field of anti-ageing cosmetics, offers treatments the most effective cosmetics in skin care and exclusive cutting-edge technologies. A pioneer in treatment, medical care and well-being, L. Raphaël has truly revolutionized the science of skin care with his exclusive LEC 40 patent, a lipid complex combining lecithin, omega-proteins and vitamins that allows the active ingredients to penetrate deeper into the skin.*

*L. RAPHAEL has developed pre-treatments ultra-luxury guards, faces and bodies, including Oxy-Tech anti-aging, anti-pigmentation, slimming and Ultra Gravity firming treatments. All treatments are formulated to extend beyond the skin's surface, more effective in stimulating collagen production and dramatically reversing the visible signs of aging. L.RAPHAEL's philosophy is based on the 7 beauty fundamentals - a holistic approach, that integrates medicine, nutrition, exercise, beauty care, age, stress management and recreation. True beauty radiates from within - when body and mind are in perfect harmony. At L.RAPHAEL, every facial, massage and body treatment has been developed specifically to invigorate the senses, restore peace of mind and provide scientifically advanced and lasting results, to feel more fit, and visibly younger.*



© Jean Francois Romero

**L.RAPHAEL Beauty Spa**  
Beauty Spa Hôtel Martinez  
73 la Croisette - 06400 Cannes  
Tel: +33 (0)4 92 98 74 90

[www.l-raphael.com](http://www.l-raphael.com)